

## ABSTRAK

**Shepia Anggraeni Herdiana, NIM. 3403200158. “Pengaruh Retribusi Daerah Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pangandaran (Suatu Studi pada Badan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Pangandaran Periode 2017-2023)”. Dibawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E., M.M, dan Bapak Benny Prawiranegara, S.E., M.M.**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Retribusi Daerah Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Pangandaran (Suatu Studi Pada Pemerintahan Kabupaten Pangandaran).

Permasalahan dalam penelitian ini meliputi : (1) Bagaimana pertumbuhan penerimaan retribusi daerah Kabupaten Pangandaran dari tahun 2017-2023; (2) Bagaimana pertumbuhan penerimaan pendapatan asli daerah Kabupaten Pangandaran dari tahun 2017-2023; dan (3) Bagaimana pengaruh retribusi daerah terhadap pendapatan asli daerah Kabupaten Pangandaran tahun 2017-2023. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui pertumbuhan dari penerimaan retribusi daerah di Kabupaten Pangandaran tahun 2017-2023; (2) Untuk mengetahui pertumbuhan penerimaan PAD di Kabupaten Pangandaran tahun 2017-2023; dan (3) Untuk mengetahui pengaruh retribusi daerah terhadap pendapatan asli daerah Kabupaten Pangandaran tahun 2017-2023.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dengan studi pustaka, dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis koefisien korelasi *product moment*, uji koefisien determinasi, uji parsial (uji t), dan uji signifikansi (uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa Retribusi Daerah tidak berpengaruh signifikan tetapi memiliki arah hubungan yang positif terhadap Pendapatan Asli Daerah dengan besarnya pengaruh sebesar 6,8% dan sisanya 93,2% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

Diharapkan pemerintah daerah Kabupaten Pangandaran dapat meningkatkan penerimaan retribusi daerah sehingga dapat meningkatkan pendapatan asli daerah.

**Kata Kunci : Retribusi Daerah dan Pendapatan Asli Daerah**